
Protokoll: 

Die Dezernentin erläutert, dass die erste in der Vorlage aufgeführte Projektidee „Urbane Kunst“ nicht 

im Fördergebiet des Förderprogramms „Innenstadtimpulse“ liegt und somit zunächst eine andere 

Örtlichkeit gefunden werden müsse.  

RM Laymann weist darauf hin, dass man bei einer Flächengestaltung, beziehungsweise bei der Auswahl 

einer Fläche, die Begrünung von Flächen nicht außer Acht lassen sollte. 

Die Vorsitzende bedankt sich für den Hinweis und erwähnt, dass es vor der Sitzung auch bereits ein 

Treffen mit den kulturpolitischen Sprechern gegeben habe, um sich von der Dachterrasse des 

Kulturbaus einen Eindruck zwecks der Gestaltungs- und Begrünungsmöglichkeiten verschaffen zu 

können. 

RM Naumann weist darauf hin, dass sich die Zusammenarbeit mit der Koblenzer Wohnbaugesellschaft 

insbesondere in problematischeren Stadtteilen in Koblenz auch in Hinblick auf die Flächenbegrünung 

als spannend gestalten könnte.  

 


